



jb

jostundberger.ch

DAS

KALTE

HERZ

Lesung aus dem
gleichnamigen Märchen
von Wilhelm Hauff

Mit
Thomas Griess &
Andreas Berger

Das Märchen ist Teil der 1828 entstandenen Erzählung «Das Wirtshaus im Spessart», bekannt durch den gleichnamigen Film von 1958 mit Liselotte Pulver.

Erzählt wird die Geschichte des jungen Peter Munk, einem im Schwarzwald wohnenden jungen Köhler, der sich nichts sehnlicher wünscht als zu Reichtum und Ansehen zu kommen und dafür wie viele Menschen bereit ist, sein Herz gegen einen Stein einzutauschen.

Ein trotz seiner historischen Verankerung nach wie vor aktuelles Märchen um Geldgier, Geltungssucht und Hartherzigkeit.

Für die Lesung eingerichtet von Andreas Berger

Dauer: ca 65 Minuten, keine Pause

«Der junge Peter Munk, ein schlanker Bursche, ließ es sich gefallen, weil er es bei seinem Vater auch nicht anders gesehen hatte, die ganze Woche über am rauchenden Meiler zu sitzen oder, schwarz und berusst und den Leuten ein Abscheu, hinab in die Städte zu fahren und seine Kohlen zu verkaufen. Aber ein Köhler hat viel Zeit zum Nachdenken über sich und andere, und wenn Peter Munk an seinem Meiler saß, stimmten die dunklen Bäume umher und die tiefe Waldesstille sein Herz zu Tränen und unbewußter Sehnsucht. (...)»



Thomas Griess,
Lehrer und
Schauspieler

Andreas Berger,
Autor, Schauspieler
und Regisseur



Kontakt:

Jostundberger, 076 582 51 46 oder kontakt@jostundberger.ch